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COURRIER    l’action  de grâce  continue pour les 300 ans de la 

Congrégation : 

 « En qualité de maire de Boucieu le Roi, comment ne pas être fier de fêter l’anniversaire des 
300 ans de la création de la Congrégation des Soeurs du Saint Sacrement, par le Père Vigne ! Mon 
intégration à cette grande et belle famille réunissant les évêques, les prêtres, les Sœurs venant des 
cinq continents, s’est faite naturellement. À l’issue de cette journée d’échanges, de partage, de 
fraternité, je me suis senti apaisé ! 
Dans ce monde où tout paraît compliqué, ici, c’est-à-dire à la Maison Pierre Vigne, tout paraît 
simple. Vu d’ici, la sérénité est de mise. Tout au long de cette grande fête, la joie et la bonne humeur 
ont illuminé chacun d’entre-nous. BRAVO. Et quel merveilleux souvenir ! » 
                                                                             Patrick Fourchegu maire de Boucieu. FRANCE 
 « Cette année de célébration tricentenaire m’a donné l’occasion de découvrir les fruits du bien 
semé dans la vie de chaque jour, à travers l’amour vécu dans le sacrifice et le don de soi des Sœurs 
qui nous ont précédées. C’est écrit dans l’Histoire, mais l’amour vécu est gravé dans le cœur de 
Dieu et des personnes qui en ont bénéficié…c’est leur témoignage que nous fêtons. 
J’ai ressenti bien vivante la présence du Père Vigne et des Sœurs qu’il a guidées et c’est une 
grande joie pour moi d’appartenir à cette famille. Merci.    Sr Immacolata C. Carpineto Ro. ITALIE 

 

 Faire partie de la Fraternité Eucharistique est une grande joie. La Parole de Pierre Vigne 
fortifie notre esprit, donne sagesse et connaissance. C’est un don de Dieu qui nous fait boire à 
la source de cette spiritualité et vivre les 300 ans. Tout cela est Grâce de Dieu.  
Félicitations à toutes les Soeurs et à toute la Fraternité. 
                   Raimunda. Fraternité E. de Cachoeira. BRÉSIL 
                               …………………………………………………………………… 

 En vrac du livre de l’Exposition des Crèches du monde à Boucieu le 
Roi : « C’est une exposition à voir absolument….c’est un émerveillement !...Nous 
sommes ravis et nous reviendrons…Merci pour tant de travail et toutes ces belles 
crèches…de tous les pays du monde. …Dans la grande joie de la découverte de cette 
magnifique exposition je félicite les initiateurs et les bénévoles pour cette œuvre 
évangélisatrice…Que les familles qui passent ici trouvent ferveur et engagement 
pour être signe de l’Amour de Dieu dans le monde d’aujourd’hui… » 
 

 Un message fraternel à partager : « Sœur, je bénis ta vie et ton passage dans ce monde que tu 
connais, le monde du prochain. Je bénis la spiritualité de la prière, du silence et du service 
aimant des frères au long des jours. Je bénis Pierre Vigne qui t’a aidée et t’aide et 
t’accompagne sur ton chemin de foi. Rendons grâce, Sœur, pour avoir connu la vie du Père, vie qui 
nous rend capables d’accompagner les pèlerins du monde. Devant le Tabernacle disons à Jésus: 
«Une fois de plus je viens vers toi avec ma fatigue et ma faim de Toi…Tu es la force qui relèves ma vie 
et l’illumine, Tu es le seul qui ne m’a jamais manqué. Courage, Dieu marche avec nous !  

                    M.Marinero Oaxaca. MEXIQUE 

 

              Bonne route de Carême… et  JOIE de PÂQUES 
 

 

 

Pour le Carême  qui  marque la  
route de ces deux mois, et pendant l’Année 
de la Miséricorde, Pierre Vigne nous 
partage ses « fleurs » de Miséricorde semées 
au long des livres, Heures Nouvelles et 
Traité de la Confession. Comme il le faisait 
pour ses contemporains, il s’adresse au cœur 
de chaque chrétien.  L’AMOUR DE DIEU 

 

   Je vois ce bon Père céleste qui 

vient au-devant de moi, tout rempli 

de tendresse…  
    

   Qui pourrait avoir 

espérance  de pardon, 

mon Dieu, si on n’était 

pas certain que ta 

miséricorde est infinie et 

que tu me tends les bras 

pour me recevoir ? 

  
 Dieu est si bon, c’est un bon Père, 

il vous attend les bras ouverts, il 

vous pardonnera. 

    Pourquoi ne pas vous jeter 

entre les bras de votre Créateur 

qui vous aime ?    
 

Sachez que la miséricorde de Dieu 

est infinie, et que le Sang de Jésus-

Christ est d’un mérite infini… 

 

Jésus-Christ est la douceur même.  

Croyez-moi, allez avec confiance 

à Jésus votre doux Sauveur.  
 

LE PARDON 
 

Le Sacrement de Pénitence 

est une sainte éconcilia- 

tion de l’homme avec Dieu, 

et une espèce de société 

d’amitié ou d’union.   
 

…c’est un remède précieux 

qui nous est envoyé d’un 

Dieu si plein de bonté pour 

nous.   
 

Par une bonne confession il nous 

pardonne et nous reçoit dans son 

amitié.  
 

Il vous environne de toute part des 

effets de sa miséricorde…il vous 

rend votre premier éclat et votre 

première beauté.  
 



« Ne laissons pas passer en vain ce temps de Carême favorable à la conversion ! Nous le demandons 

par l’intercession maternelle de la Vierge Marie, qui, la première, face à la grandeur de la 

miséricorde divine dont elle a bénéficié gratuitement, a reconnu sa propre petitesse (Lc 1,48) en se 

reconnaissant comme l’humble Servante du Seigneur ( Lc 1,38). » Message de Carême  Pape François 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Avant la Passion, Jésus a prié avec le Psaume 
135 de la miséricorde. …«après avoir chanté les 
Psaumes» (Mat.26, 30), Jésus et ses disciples 
sortirent en direction du Mont des Oliviers. 

                                                       Lorsqu’il instituait l’Eucharistie, mémorial pour 
toujours de sa Pâque, il établissait symboliquement cet acte suprême de la 
Révélation dans la lumière de la miséricorde. Sur ce même horizon de la 
miséricorde, Jésus vivait sa passion et sa mort, conscient du grand mystère d’amour 
qui s’accomplissait sur la croix. Savoir que Jésus lui-même a prié avec ce Psaume le 
rend encore plus important pour nous chrétiens, et nous appelle à en faire le refrain 
de notre prière quotidienne de louange : «Eternel est son amour». Nº7  
  …la miséricorde est, dans l’Ecriture, le mot-clé pour indiquer l’agir de 
Dieu envers nous. Son amour n’est pas seulement affirmé, mais il est 
rendu visible et tangible. D’ailleurs, l’amour ne peut jamais être un 
mot abstrait. Par nature, il est vie concrète: intentions, attitudes, 
comportements qui se vérifient dans l’agir quotidien.  
     La miséricorde de Dieu est sa responsabilité envers nous. Il se sent responsable, 
c’est-à-dire qu’il veut notre bien et nous voir heureux, remplis de joie et de paix. 
L’amour miséricordieux des chrétiens doit être sur la même longueur d’onde. 
Comme le Père aime, ainsi aiment les enfants. Comme il est miséricordieux, ainsi 
sommes-nous appelés à être miséricordieux les uns envers les autres. Nº 9 

  Pape François.  Misericordiae Vultus  

 Pierre Vigne « porteur de Miséricorde », POURQUOI ? 
Il ne s’agit pas de vouloir à tout prix lui donner le titre de 
« missionnaire de la Miséricorde », ce qui est très actuel ! Il 
s’agit plutôt de mettre en valeur cette grande dimension de 
son agir missionnaire. L’unique « meuble » du Père Vigne, 
que l’on peut voir de nos jours, c’est un confessionnal 
…portable ! « Il est aussi simple que possible et le menuisier qui l’a 

construit…c’était peut-être M. Vigne lui-même. » dit Perrossier en 

      1894.    Aux premiers jours de Juillet 1740, à Rencurel, 
                                « Tout accablé de faiblesse…il voyait  une  foule  de peuple qui 

 qui l’attendait pour la confession, ce qui faisait le sujet de sa plus grande douleur », écrit l’auteur 

du Récit de la mort du P.Vigne, le 8 Juillet 1740. 
   A partir de ses écrits et des témoignages, il est évident que Pierre Vigne a voulu 
être, dans l’Église et la société de son temps (XVII-XVIII s.) un prêtre fervent, un 
apôtre  qui ne ménage ni son temps, ni sa peine, ni sa vie…pour semer les « fleurs 
de la Miséricorde » de Dieu. «Sans trêve, sans repos, en dépit de tous les obstacles, par des 
chemins inaccessibles, à travers des montagnes abruptes, malgré le froid et la neige, il va, il court (vers 

les chrétiens)…il leur apprend la douceur d’aimer…Et il recommencera toute sa vie. » écrit F. 

Vernet en 1894. 
   Les évêques lui donnent toutes les autorisations possibles pour prêcher et 
confesser dans leurs diocèses, et pour Grenoble, par exemple, s’y ajoute : « …nous 

lui accordons…le pouvoir d’absoudre les cas et censures qui nous sont réservés… » Sa bonté est 

connue et on l’attend dans ses missions. Les gens simples trouvent en lui un « bon 
Père Vigne » qui sait les écouter et les aider. Il connaît leur pauvreté matérielle et 
spirituelle. S’approcher de la première lui permet d’annoncer l’amour de Dieu : « 
La bonté de Dieu surpasse la malice la plus noire d’un pécheur. Un cœur 
véritablement pénétré de la peine de l’avoir offensé trouve en ce bon Père 
Céleste un fonds inépuisable de miséricorde. »(PBL) 

 

           PORTEUR DE MISERICORDE AUJOURD’HUI ? 
    Il paraît évident que le Bienheureux Pierre Vigne porte 
toujours cette Miséricorde auprès de nous. Les textes de cette 
« Parole » peuvent nous permettre de découvrir encore ce qu’il 
voulait annoncer dans tous les lieux où il allait. Pendant ce 
Carême, et surtout pendant la Sainte Semaine et le jour de Pâques, il nous 
redit : «  Pourquoi ne pas vous jeter entre les bras de votre Créateur qui vous 
aime ?...   Croyez-moi, allez avec confiance à Jésus votre doux Sauveur. » 

                        Comme les chrétiens de son temps, accueille son invitation ! B.R. 
 

JUBILÉ DE LA 

MISÉRICORDE 
8-12-2015/ 20-11-2016 

 

25 Mars 

Annonciation 

PRIER 
 

Mon Dieu, tu es rempli de 

perfections infinies, et tu as 

ainsi une miséricorde infinie. 

Montre donc cette aimable 

miséricorde, cette douceur 

infinie à notre égard. Pardonne-

nous ainsi, et tu nous montreras 

une infinie bonté. 
 

Pour l’amour de JÉSUS attaché 

sur une croix pour moi, 

accorde-moi ton pardon, 

remets-moi dans ta chère 

amitié.  
Mon Sauveur, ne cesse pas ta 

grande tendresse pour nous.  

Ainsi soit-il.  

 

 
 

LUI RESSEMBLER 
 

     Dieu te reçoit pour son enfant à 

condition que tu l’imites dans sa 

miséricorde. Il te regarde comme son 

vrai disciple quand tu pratiques  ce qu’Il 

t’a enseigné par ses paroles et par son 

exemple. Et tu n’es dans son amitié que 

si tu lui ressembles dans sa charité.  
 

    Il faut que notre intérieur, ou notre vie 

particulière, soit agréable à Dieu, et que 

notre vie extérieure soit édifiante pour 

les autres. 
    
     Ne soyez pas ingrats car l’ingratitude 

… est comme un vent qui brûle et 

dessèche par malheur la source de la 

piété, la rosée de la miséricorde et le flot 

des grâces.   
 


